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ASSEMBLÉE NATIONALE
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plantes textiles
Question écrite n° 74655

Texte de la question

M. André Aschieri attire l'attention de M. le ministre de l'agriculture et de la pêche sur l'intérêt de la culture du lin.
Outre ses bénéfices directs pour la santé, quelques graines de lin dans la ration alimentaire de vaches laitières
permet une qualité de lait accrue avec des acides gras enrichis en omega-3. Il lui demande si des mesures
spéciales ne pourraient pas être mises en oeuvre pour développer la culture du lin.
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